

● 「合唱団定期演奏会」を実施しました

7月14日(日)名取市文化会館大ホールを会場にして、音楽部合唱団定期演奏会を行いました。

第一部はコンクール曲を中心にして本格的な合唱曲を、第二部はオリジナルのダンスを交えながら、映画音楽をお届けしました。「Oh Happy Day」では会場からの拍手も加わり、とても盛り上がりました。そして、第三部は会場のお客様を審査員にしての部内合唱コンクールを行い、3つの組が競い合いました。優勝は「証」を歌った青組でした！

昨年からは合唱団単独での定期演奏会となり、2時間のプログラム構成・演出に悩むこともありましたが、合唱団の様々な魅力をお届けできる演奏会となりました。



● 「登校時一声運動」を実施しました

7月17日(水)・18(木)の2日間、「登校時一声運動」を実施しました。PTA健全育成委員や本部役員の方々が生徒に向けて挨拶をすると、生徒たちはみな元気よく挨拶を返してくれました。今回は、風紀委員の生徒も生徒昇降口の中で一声運動に参加してくれました。(※次ページにつづく)

「登校時一声運動」の様子



↓ PTA 役員の皆様方



↓ 風紀委員の生徒の皆さん



● 「自転車盗難被害防止キャンペーン」を実施しました

7月18日(木)、「自転車盗難被害防止キャンペーン」が実施されました。このキャンペーンは、宮城県警察本部によるもので、自転車盗難防止対策の強化をねらいとしたものです。この日は、宮城県警察本部生活安全部生活安全企画課職員の方々、仙台南警察署員の方々、みやぎ防犯広報大使の萌江さん(石巻市出身シンガーソングライター)などが来校し、下校する本校生徒に向けて、自転車チェーン錠の配布および駐輪時の施錠の呼びかけがなされました。宮城県警本部によれば、刑法犯罪認知件数が増加傾向にあり、とくに自転車盗難の被害が1924件と最多を占め、このうち約73%は無施錠の自転車で、被害者の65%が学生とのこと。こうした状況を踏まえて今回このキャンペーンが実施されました。



《8月・9月の予定》

8月

- 21日(水) 全校集会、1・2年実力テスト
- 23日(金) 3年駿台ベネッセ共通テスト模試
- 24日(土) 3年駿台ベネッセ共通テスト模試
- 25日(日) 3年全統記述模試(希望者・校外)
- 29日(木) 南高祭前日準備(2時間授業)
- 30日(金) 南高祭1日目(校内発表のみ)
- 31日(土) 南高祭2日目(一般公開)

本年度の南高祭テーマは『!Be Real! 2日以内に楽しさを共有しよう!!』です。2日目は一般公開を実施します。来校の際は公共交通機関をご利用のうえ、上履きをご持参ください。

9月

- 2日(月) 振替休日
- 3日(火) 南高祭後重点清掃日

- 4日(水) 推薦選考会議
- 5日(木) 1年防災講話(3・4校時)
- 12日(木) 前期末考査1日目
- 13日(金) 前期末考査2日目、3年保護者・保証人対象進路説明会
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 前期末考査3日目
- 18日(水) 前期末考査4日目
- 19日(木) 生徒会役員選挙
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 26日(木) 球技大会1日目
- 27日(金) 球技大会2日目
- 28日(土) 同窓会総会

